KLEINE VEREINS-CHRONIK

Vereinsfarben: ROT-WEISS

DJK FC Franken:

	1950	Gründung des DJK FC Franken - mit 23 Mitgliedern, 12 Jugend- und 12 Schülerspielern startete man damals in den Spielbetrieb der DJK Runde. Der Ursprung des Vereins geht in die 30er Jahre zurück, damals DJK Sturm. Diese wurde von den Machthabern des 3. Reiches verboten.
	1951	Die DJK Franken wird am 14. Juli 1950 in den Hauptverband der Deutschen Jugendkraft aufgenommen.
	1952	Bau eines eigenen Sportheimes (Baracke). Einweihung am 13.09.52. Alle DJK-Vereine wurden im BFV übernommen.
		Der Verein startet in der C-Klasse.
	1964	Aufstieg in die Bezirksliga. In dieser Klasse wird 6x der Fairnispreis unter 150 Vereinen gewonnen. 9 Spieler werden in die DJK Bundesauswahl berufen.
	1975	25-jähriges Vereinsjubiläum.
		Erstellung: Trainingsbeleuchtung, 2. Spielfeld.
		z.Z. 140 Mitglieder; 4 Seniorenmannschaften und 4 Schüler- und Jugendmannschaften.
	1979	Fusion mit der SV Berufsfeuerwehr Nürnberg.
SpVgg Berufsfeuerwehr Nürnberg:		
	1950	Gründung einer betriebseigenen Fußballmannschaft. Angegliedert bei SV Elektra Nürnberg.
	1967	Gründung einer Faustballmannschaft. Die Faustballer schließen sich der SV Nürnberg-Süd an.
	4074	40.14:0" 1.000

	Die Faustballer schließen sich der SV Nürnberg-Süd an.
1971	10. Mai: Gründung der SV Berufsfeuerwehr Nürnberg e.V. durch die Fußball- und Faustballmannschaften. Gespielt
	wurde auf der Städt. Sportanlage an der Deutschherrnstraße.
	Gründung einer Damen-Gymnastikabteilung
1974	Gründung einer Schützenabteilung und Bau eines

Schießstandes im Dachgeschoss der Feuerwache 3.

28. Juni Fusion mit dem DJK FC Franken Nürnberg e.V.

DJK Sportbund Berufsfeuerwehr Franken Nürnberg e.V. DJK SB/BFN e.V.

..... Insgesamt 570 Mitglieder Beginn Jugendarbeit Fußball Neu: 2 Fußballplätze, 1 Faustballfeld, 1 Kleinspielfeld. 1984 Der Castingverein Nürnberg schließt sich an 1985 1985/86 Das neue Vereinsheim wird eröffnet und von Domkabitular Hans Wich geweiht. 1986 Am 18.Juni 1986 brennt das alte Vereinsheim restlos ab. 1990 Das 40-jährige Vereinsjubiläum wird gefeiert. Fertigstellung: Fußballplatz mit Trainingsbeleuchtung und Beregnungsanlage, ein Faustballfeld, ein Erweiterungsbau mit Konditionsraum, Duschen, Umkleidekabinen. 1992 Die Miniatur-Golf-Anlage von wird eröffnet.

DJK Berufsfeuerwehr Franken Nürnberg e.V. (DJK BFN e.V.)		
1993	Neuer Vereinsname: DJK BFN e.V.	
1994	Sportplatz Kulmbacher Straße wird saniert.	
1997	Neu: Lagerraum-Anbaus, Terrasse und Lüftungsanlage.	
1998	R. Hintermaier eröffnet Fußball-Leistungszentrum für Jugendliche in Nürnberg.	
1999 /2000	Neubau: Gymnastikhalle, Umkleidekabinen, Basketballanlage, Doppelgaragen am C-Platz	
2000	Der Verein feiert sein 50 jähriges Vereinsjubiläum	
DJK Be	rufsfeuerwehr Franken Concordia e.V. (DJK BFC e.V.)	
2001	Verschmelzung mit der SC Concordia zur DJK BFC e.V. (neuer Vereinsname), Wideranfang in der Kreisliga N/Fü	
2002	Neue Abteilungen: KungFu, American Football, Cheerleader	
	AH wird Deutscher Diözesan-Fußball-Vizemeister in Koblenz	
2004	Neue Abteilungen: BodyMind, Wirbelsäulengymnastik	
	AH 32 wird Bayer. DJK Diözesanmeister.	
	KungFu stellen 5 Deutsche Meister und 5 Europameister.	
2005	Asphaltierung des Parkplatzes, Zugangsregelung über eine funkgesteuerte Schranke	
2006	Erneuerung der Duschanlage Altbau + Heizung	
2008	Die Minigolfanlage wird nach Berlin verkauft	
	Erstellungen: Trainingsbeleuchtung B-Platz, Holzüberdachung auf der Ostseite des Vereinsheims Beheizbare Schuhwaschanlage auf der Ostseite, BeachSoccerfeld.	
	Verein bekommt das Siegel "Sport pro Gesundheit" für die Sportart Rückenfitness verliehen	
	Es findet die 1. Deutsche Mölkky-Meisterschaft statt	
2009	Sportbetrieb bei SCC in Schafhof wird eingestellt.	
	Erstellung: Wintertaugliche Schuhwaschanlage Westseite Isolierung Dach über Wohnung, neue Abluftanlage; elektrisches Garagentor; neue Tauchpumpe zur Sportplatzbewässerung	
	Es findet die 2. Deutsche Mölkky-Meisterschaft statt	
	Frisbee-Qualifikationsturnier zur Weltmeisterschaft	
	Tischtennis-Abteilung gewinnt 2x Aufstieg der TT-Junioren	
	Square-Dance-Abteilung stellt den Trainingsbetrieb ein.	
2010	Verein feiert sein 60-jähriges Vereinsjubiläum Das Boccia- und Mölkky-Spielfeld wird fertig gestellt.	
	Die AH erreicht den 5.Platz bei der Deutschen Diözesan- Fußballmeisterschaft	
	Am 22.06. findet der "Erste Nürnberg Sportstammtisch" bei uns mit BM Förther statt	
	Beim DJK Diözesan-Fußballturnier auf unserer Anlage mit Feldgottesdienst wird unsere neue Fahne geweiht.	

Die 1. Mannschaft muss leider im Jubiläumsjahr absteigen.

2011 Die beiden Nebenzimmer werden komplett renoviert. Neue Akkustikdecke, neue Beleuchtung, neue Tapeten und neu gestrichen, Die gesamte Elektrik wird ausgetauscht

2011 Wohnung wird saniert: neue Fließen im Bad, neue Decken

20.07.2011 Die Sportanlage wird überflutet.